

Territorio Circular premió iniciativas de economía circular de empresas del país



Javier Obach, gerente programa de Territorio Circular; Alan García, director ejecutivo de Sofofa Hub; Dominga Quiroga, jefa de Marketing de Territoria; Tomás Saieg, jefe de Economía Circular del Ministerio del Medio Ambiente, y Nelson Urrea, gerente general de Giro.

El pasado 28 de noviembre, en el Mercado Urbano Tobalaba, Territorio Circular —programa impulsado por Corfo, el Ministerio del Medio Ambiente y ejecutado por Sofofa Hub— distinguió a las empresas Aysén Recircular, Volta, Constructora Salfa, Thorhauss, FreeMet y Pronto Copec.

Por medio de este reconocimiento, Territorio Circular busca visibilizar soluciones circulares de pequeñas, medianas y grandes empresas de todo Chile, que ayudan al cumplimiento de la Hoja de Ruta para un Chile Circular al 2040.



Lucas Palacios, rector de Inacap; Valentina González, gerente de Asuntos Públicos y Sustentabilidad de Coca Cola Chile; Fernando Hentzschell, gerente Capacidades Tecnológicas de Corfo, y Karymy Negrete, asesora del Programa Desarrollo Productivo Sostenible del Ministerio de Economía.



Ignacio Merino, director ejecutivo de Hubtec; Marianela Rosas, del Programa Territorio Circular; Ronald Sistek, director ejecutivo de CO Consulting, y Sol Valiente, de la Gerencia de Asuntos Estratégicos de Corfo.



Michel Compagnon, de Atando Cabos, junto a Natascha Avaria, de la Cámara de Comercio de Santiago, y Mauricio Villaseñor, de KPMG.

Los ganadores del "Premio Territorio Circular 2024", en la categoría Emergente y Consolidada.

